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表 題 経済対策 

要 望 番 号 １ ＮＨＫ跡地活用とＳＫＩＰシティの活性化 

要 望 内 容  ＳＫＩＰシティの未利用地であるＢ街区とＮＨＫ所有の 

Ｃ街区について、未来に繋がる新たな産業の動向を見据えながら有機的な活 

用策を検討すること。 

 また、国際Ｄシネマ映画祭のさらなる活性化のため、その魅力について、 

国内外への情報発信を強化すること。 

 さらには、未利用地を集客力のある場所として活用できるよう検討し、交 

通網等を充実させ周辺地域の活性化につなげること。 

回 答  Ｂ街区及びＮＨＫ所有のＣ街区につきましては、平成２９ 

年７月に、ＳＫＩＰシティにおける最先端の映像制作拠点の整備等に関する 

要望書を埼玉県とともにＮＨＫに対し提出したところであります。 

 このことから、今後のＮＨＫの動向について十分注視するとともに、埼玉 

県などと連携し、ＳＫＩＰシティ周辺の交通網等の充実、周辺地域の活性化 

に向け、検討して参りたいと存じます。 

 また、国際Ｄシネマ映画祭に関しましても、活性化に向け、映画祭実行委 

員会で協議し、更なる魅力を国内外に情報発信して参りたいと存じます。 

 


